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Il Sindaco del Comune di Bellizzi, Pino Salvioli, si fa promotore presso il presidente della Giunta
Regionale, Onorevole Stefano Caldoro, e l’ufficio Settore Sviluppo e Promozione delle Attività
Commerciali, della richiesta dell’anticipo dei saldi invernali. Si richiede, infatti, che le attività
commerciali di Bellizzi possano usufruire dei saldi a partire dal giorno 7 dicembre. In alternativa,
qualora non fosse possibile tutto ciò, il primo cittadino richiede un placet per le vendite
promozionali. La proposta del Sindaco avviene in seguito all’esplicita richiesta della
Confesercenti di Bellizzi: “Visto il grave periodo di congiuntura economica che ha ridotto il
potere di acquisto delle famiglie e di conseguenza ha bloccato i consumi, le associazioni di
categoria dei commercianti riconosciute a livello nazionale, si stanno impegnando a
promuovere iniziative che in qualche modo possano limitare le pesanti ricadute economiche
negative, con l’obbiettivo di invogliare ed incrementare gli acquisti”, alle parole del presidente
Pasquale Ruggiero seguono quelle del Delegato al Commercio Alessandro Paolillo: “In virtù
della collaborazione reciproca con le associazioni di categoria, azione che contraddistingue da
sempre la nostra linea politica, abbiamo recepito l’istanza da parte della Confesercenti e ci
siamo subito attivati per far si che la richiesta possa essere accolta dagli uffici competenti della
regione. L’augurio, quindi, è quello che il commercio cittadino possa avere quella spinta
necessaria in un periodo di grande difficoltà come quello attuale. Ed ecco perché
l’amministrazione comunale si sta attivando in tal senso andando incontro alle richieste degli
operatori del settore”.COMUNE BELLIZZI
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